

Fiestas en diferentes países

Halloween, Estados Unidos: el 31 de octubre de cada año, Peter y sus amigos se disfrazan, por ejemplo, de bruja o fantasma. En la noche, van de puerta en puerta en el vecindario y recogen dulces. El origen de Halloween se remonta a los Celtas, una tribu de Europa. Creían que ese día, los espíritus de los muertos vendrían a la Tierra y los despojarían de sus almas. Así, intentaron ahuyentar a los espíritus con máscaras espantosas.



Carnaval Coon, Sudáfrica: Ben vive en Ciudad del Cabo. El 2 de enero de cada año, se lleva a cabo un gran desfile de carnaval en su ciudad natal. Ben y sus amigos también presencian el colorido desfile, con canciones a alto volumen y mucho baile. En el pasado, únicamente los esclavos celebraron este festival a principios del año nuevo, porque tenían que trabajar en la víspera del mismo.

Festival de año nuevo, China: Tao aguarda con interés el Festival de año nuevo. El año nuevo comienza con luna nueva entre el 21 de enero y el 21 de febrero. Los parientes que de otro modo únicamente ve una vez al año, llegan de visita con dicha ocasión. Muchos de ellos se hospedan con su familia durante dos semanas, hasta el fin del festival. Su madre decora la casa de rojo, porque es el símbolo de prosperidad y lucro. Por cierto, el 2012 era el año del dragón.





Oktoberfest (La Fiesta de la Cerveza), Alemania: Anna vive en Múnich. Le gusta asistir al Oktoberfest, el cual se lleva a cabo cada año a fines de septiembre. Come algodón azucarado y monta un tiovivo. También ha estado en una tienda de campaña de cerveza de Oktoberfest con sus padres. El primer Oktoberfest aconteció hace más de 200 años, con ocasión de la boda del Príncipe heredero Luis de Baviera y la Princesa Teresa.

Día de San Patricio, Irlanda: Jack viene de Dublín. El 17 de marzo de cada año, se viste completamente de verde y se pinta un trébol en la mejilla. Eso se debe a que es el Día de San Patricio, día feriado nacional irlandés. Se celebra para recordar el aniversario de la muerte de San Patricio, quien llevó la fe cristiana a Irlanda.



Hanami (Festival de los cerezos en flor), Japón: Yoko vive en Tokio. Cada año aguarda con interés que los cerezos florezcan, lo cual ocurre entre fines de marzo y principios de mayo. Es entonces que se lleva a cabo el festival Hanami, para celebrar la belleza de los cerezos en flor. Yoko pasa el tiempo con su familia en el parque bajo los cerezos. Comen, beben y tocan música juntos.

<p>Incwala (Festival de las primeras frutas), Suazilandia: El festival Incwala es muy especial para Masia. En diciembre o enero, los suazis, una tribu africana, bailan y cantan en vestimenta tradicional durante cuatro días. Al final se lleva a cabo una ceremonia secreta, cuando el rey come las primeras frutas de la nueva cosecha. El festival Incwala da la bienvenida a la nueva cosecha del año.</p>	 <input data-bbox="1334 555 1398 622" type="checkbox"/>
---	---

 <input data-bbox="352 1048 416 1115" type="checkbox"/>	<p>Día de los muertos, México: Salma celebra el festival mexicano de los muertos el 2 de noviembre. Los mexicanos creen que las almas de los muertos visitan a los vivos ese día. Salma pasa la tarde con su familia en el cementerio, en la tumba de sus abuelos. Ahí comen una merienda campestre succulenta. Dondequiera en las calles se ven "calaveras", es decir, cráneos hechos de papel maché, arcilla o azúcar glacial.</p>
--	---

Tarea: Parear los continentes con los festivales.

1

Asia

2

Europa

3

África

4

América